



Kirchengemeindeverband
Am Stommelerbusch
ST. BRUNO - ST. MARTINUS - ST. HUBERTUS

Liebe Gemeindemitglieder der Pfarrei St. Kosmas und Damian, der Pfarreiengemeinschaft Am Stommelerbusch und der Pfarreiengemeinschaft Brauweiler - Geyen - Sinthern,

kurz nach Ostern wurde in der gesamten Pastoralen Einheit Pulheim verkündet, dass es bereits ab September 2025 gravierende Veränderungen geben wird und in Folge dessen nur noch ein leitender Pfarrer für den gesamten Bereich und nur noch ein Pastoralteam eingesetzt ist. Nachdem Pfarrer Kuhl sich entschieden hatte, eine neue Stelle als leitender Pfarrer anzutreten, wurde Pfarrer Peter Nicholas Cryan vom Bistum gebeten, die Stelle des leitenden Pfarrers für die ganze Pastorale Einheit Pulheim zu übernehmen.

Wir beide arbeiten bereits 11 Jahre in Kollegialität im früheren Dekanat Pulheim zusammen und sind auch den Umstrukturierungsprozess #Zusammenfinden seit mittlerweile drei Jahren in kollegialer Abstimmung angegangen. Für Pfarrer Kuhl stehen nun mit seinem Weggang und mit der neu auf ihn wartenden Stelle große Veränderungen an. Aber auch für Pfarrer Cryan, der eine Stelle antritt, die in unserem Bereich so noch nie besetzt worden ist, beginnt eine Zeit in neuer Verantwortung.

Wir sind gewillt, den Übergang so zu gestalten, dass der Wechsel abgestimmt erfolgen kann. Dazu beginnt bereits jetzt eine Zeit des intensiven Planens und Koordinierens. Zunächst gilt es, zwei Pastoralteams miteinander zu vereinen und die Struktur einer Zusammenarbeit für die gesamte Pastorale Einheit herzustellen. Hierbei begegnen wir uns mit Offenheit und einer Neugierde auf den und die andere, denn das braucht es jetzt, weil neben den gewohnten Fahrwassern für uns neue entdeckt werden müssen.

Zugleich sind wir sehr dankbar für all' die Ehrenamtlichen in unseren sehr aktiven Gemeinden, die jetzt schon effektiv und kooperativ die Zusammenarbeit im ganzen Bereich der Pastoralen Einheit Pulheim pastoral und strukturell in den Blick nehmen! Dies spricht einfach für das beispielhaft ehrenamtliche Engagement der Menschen in unseren Gemeinden!

Hiermit bitten wir Sie, in Bezug auf die zukünftig intensivere Zusammenarbeit der Gemeinden, dabei weiterhin mitzugehen. Jeder/jede Einzelne von Ihnen ist hierbei wichtig.

Ihr

Thomas Kuhl

Peter N. Cryan